

## Message pour le Jubilé de l'An 2025

Chers frères et sœurs de l'archidiocèse d'Ottawa-Cornwall,

L'année 2025 sera un temps spécial pour notre Église, une année jubilaire où nous sommes appelés à être des "Pèlerins d'espérance". Le Jubilé est un moment de grâce, une invitation à renouveler notre foi et à marcher ensemble vers un avenir plus lumineux. C'est l'occasion pour nous tous de répondre à l'appel de Dieu à être des témoins de l'espérance dans ce monde.

En plus des activités proposées par notre diocèse, je vous invite à prendre l'initiative, à l'échelle de vos paroisses et doyennés, pour organiser des événements qui répondent aux besoins de votre communauté. Cela peut être aussi simple qu'une prière journalière partagée, un moment de réflexion spirituelle, un engagement auprès des sans-abris ou des prisonniers ou encore, un pèlerinage vers un lieu saint. L'important est de vivre cette année de manière vivante et engagée, en répondant aux appels de Dieu et aux réalités locales. Je vous invite à puiser dans les ressources proposées par la CECC au lien [Le Jubilé ordinaire de l'année 2025 - Canadian Conference of Catholic Bishops](#). Ce lien vous guidera également vers le Dicastère pour l'évangélisation du Vatican et ses ressources concernant le jubilé.

Devenir pèlerins d'espérance signifie être porteurs de lumière et de réconfort dans un monde souvent assombri par les épreuves. Nous avons tous un rôle à jouer : ensemble, faisons de cette année un moment fort, qui renforcera notre foi et nous rapprochera les uns des autres.

Que cette année jubilaire soit pour chacun de nous une véritable source de renouveau spirituel, un chemin de réconciliation et de joie profonde.

Fraternellement en Jésus-Christ,

+Marcel Damphousse  
Archevêque d'Ottawa-Cornwall

## **Message for the Jubilee Year 2025**

Dear Brothers and Sisters of the Archdiocese of Ottawa–Cornwall,

The year 2025 will be a special time for our Church, a Jubilee Year during which we are called to be *“Pilgrims of Hope.”* The Jubilee is a moment of grace, an invitation to renew our faith and walk together toward a brighter future. It is an opportunity for all of us to respond to God’s call to be witnesses of hope in this world.

In addition to the activities organized by our diocese, I encourage you to take the initiative within your parishes and deaneries to plan events that reflect the needs of your local community. This could be as simple as a shared daily prayer, moments of spiritual reflection, engaging with the homeless or prisoners, or participating in a pilgrimage to a holy site. What matters most is to live this year with vitality and commitment, responding to God’s calls and the realities and needs around us. I also encourage you to explore the resources provided by the CCCB at [The Ordinary Jubilee of the Year 2025 – Canadian Conference of Catholic Bishops](#). You will also find the link to the Dicastery for Evangelization from the Vatican and all its proposed activities for the Jubilee.

To be pilgrims of hope means to be bearers of light and a source of healing in a world often overshadowed by tribulations. Each of us has a role to play— together, let us make this year a powerful moment that strengthens our faith and deepens our bonds with one another.

May this Jubilee Year be for each of us a true source of spiritual renewal, a path of reconciliation, and a time of profound joy.

Fraternally in Jesus Christ,

+Marcel Damphousse  
Archbishop of Ottawa–Cornwall